
第１１回 女子ーズ会議報告 

 
日時：令和２年 10 月１３日（火）１５時～１６時 

会場：高浜市いちごプラザ 

参加者：市民会議メンバー：3 名、総合政策 G：嶋本主事、田中 

 

「笑顔の写真展事業」について 

◆一般投票について 

 ・オンライン投票のみ：１点選んでメール等で投票 

 ・オンライン投票＋会場投票 

 ・会場投票のみ：T ポートでの展示及び投票（調整中） 

→2 つ目のオンライン投票＋会場投票に決定 

 【主な意見】 

 ・投票していただいた人たちへは、投票方法が分かり次第連絡をしてほしい。 

 ・ひとり１投票がよいが、管理しきれないしこれまでもそこまではしていなかった 

 

 ◆入賞作品の決め方 

 ・10 月中旬からオンラインスタート 

 ・11 月上旬～中旬で T ポートにて展示＆投票を実施 

 ・一般投票以外の「市民会議賞」「女子ーズ賞」については別途人気投票を実施し、9 つの

賞に 9 名の方が選ばれるとよい。 

 ・今年度応募いただいた方には、来年度も参加いただけるようにアナウンスしていきたい。 

 

 ◆表彰について 

  ・今回はたくさんの人を集めての表彰式は難しいため、市長室などで、『受賞者＋市長＋女

子―ズ 』という縮小版で実施していく。 

  ・市長室は、特別感があるので、作品を持ち込んで、賞状や記念品を渡してもらえて記念写

真をとることで思い出になる。 

  ・表彰状案の「・・・あなたの笑顔が一番キラキラし、これからの高浜市の・・・」のとして、どの

賞にも対応できるようにする。 

【主な意見】 

 ・これまでは、他の式典に合わせてやることで人のいる所でやっていたが、今年は、しか

たない。 

 ・しっかり写真をとってあげたり広報などで PR してもらえばうれしいと思う。 

  

◆人気賞の名称について 

 「女子―ズ賞 グランプリ 〇〇〇〇〇 賞」 

 「女子―ズ賞 準グランプリ 〇〇〇〇〇 賞」 

 「女子―ズ賞 〇〇〇〇〇 賞」 

  という風にして、〇〇〇〇〇の部分については、その写真から連想される言葉をいれてオリ

ジナル感のあるものにしたい。その際には、女子―ズにて、連想して賞の名称を決める。 



・ほかの２つの「一般人気賞」「市民会議賞」には、今回みなさんが考えてきた案を活用して

きめていく 

◆T ポート会場の投票の際のエコポイントとの連携について 

 多くの方に来場いただき、市制５０周年事業にかかわってもらうということであれば、連携も

ひとつの手である。 

【主な意見】 

 ・突然の内容であったため、すこし驚いたが仕組みとして、ポイントを貯めたいなど趣旨と違

う形で投票ばかりされるというようなことが回避できるのであれば、試験的にやってみても

いいかも。もし、あまりにも違うようなら、来年度実施の際はやめていきたい。 

 

◆わくわくワークについて 

【主な意見】 

・実施時期、会場等については、本日見えてない方たちの意見も確認したい。 

・大人チームのメンバーのみなさんは、行動力があると思うので明確な内容でお願いするこ

とでしっかり巻き込みながら一緒にやっていただけるのではないか。 

・そもそも、最初に「キッザニア」という想いで話あっていた、これから実際に予算をかけて実

施できるとしたら、「女子―ズ」のみの企画ではなく、もっと市民会議５０全体の大きな目

玉として全体で取り組むイベントとして実施していきたい。せっかくお金をかけてやるので

あれば、市民会議メンバー全員で関わった事業として式典のみではなく達成感を感じて

いけると思う。 

・市民会議５０は全体でということが感じにくく、それぞれの部会ごとという感じがしていて、

寂しい思いがある。 

・大きな会場での実施でも、各企業さんへ出張していく実施でも、今の時代はすべて予約制

となるでしょう 

・今年度予定していただいた企業さんにもしっかり声かけしていただきたい。 


